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ACTA N° 008 CERO CERO OCHO 1 

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO DEL  26  DE FEBRERO DEL 2020 2 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 3 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 4 
Chimborazo, hoy miércoles 26 de febrero del 2020, previa convocatoria del Señor Delfín Quishpe 5 
Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón Guamote, se 6 
reúnen en Sesión Ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, OSWALDO 7 
NAULA, MANUEL PUCULPALA Y JOSÉ SAYAY, Concejales del GADMCG, Dr. Gonzalo 8 
Fray, Procurador Síndico y Marlene Caín Ortiz, Secretaria del Concejo Municipal del GADMCG 9 
respectivamente,   para tratar los  puntos del Orden del Día constantes en la convocatoria: 1. 10 
CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR 11 
ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 18 DE FEBRERO 12 
DEL 2020. 3. INFORME GENERAL DEL “ENCUENTRO INTERNACIONAL DE GOBIERNOS 13 
LOCALES ESTATALES Y ORGANIZACIONES PÚBLICOS-PRIVADAS”  EN LA CUIDAD 14 
DE MADRID ESPAÑA LOS DÍAS 10 AL 16 DE FEBRERO DEL 2020, POR EL 15 
VICEALCALDE MANUEL PUCULPALA Y CONCEJAL TEC. OSWALDO NAULA. 4. 16 
LECTURA DE COMUNICACIONES 5. ASUNTOS VARIOS 6. CLAUSURA. El mismo que es  17 
aprobado por unanimidad. Con las siguientes observaciones; Alcalde Delfín Quishpe; para abordar 18 
esta reunión quisiera comenzar manifestando que el día de ayer 25 de febrero del 2020 no se puedo 19 
realizar la reunión correspondiente ya que por día feriado se trasladó a este día 26 de febrero del 20 
2020; señores concejales   DESARROLLO. 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E 21 
INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría se constata el 22 
Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores Concejales, esto es los señores: 23 
ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA,  OSWALDO NAULA, MANUEL PUCULPALA Y 24 
JOSÉ SAYAY, contando con el Quórum Reglamentario  correspondiente  para su instalación, El 25 
Señor Alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión Ordinaría de Concejo   siendo las 10h07 26 
minutos 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA DEL 18 DE FEBRERO DEL 2020. 27 
Alcalde: Está a consideración compañeros Concejalas el acta de la sesión anterior para su 28 
aprobación; Concejal Manuel Puculpala: Aprobado; Concejal Dr. José Sayay: Aprobado; 29 
Concejal Sr. Ángel Chuto: Aprobado; Concejal Tec. Oswaldo Naula: Aprobado; Concejal Sr. 30 
Segundo Guashpa: Acalde: se apruebe el acta de la sesión anterior. En consecuencia el CONCEJO 31 
DEL GADMCG Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0020-C-GADMCG-2020,  32 
RESUELVE: Aprobar el Acta Ordinaria  del 18 de febrero del 2020.  3. INFORME GENERAL 33 
DEL “ENCUENTRO INTERNACIONAL DE GOBIERNOS LOCALES ESTATALES Y 34 
ORGANIZACIONES PÚBLICOS-PRIVADAS”  EN LA CUIDAD DE MADRID ESPAÑA LOS 35 
DÍAS 10 AL 16 DE FEBRERO DEL 2020, POR EL VICEALCALDE MANUEL PUCULPALA Y 36 
CONCEJAL TEC. OSWALDO NAULA. Vicealcalde Manuel Puculpala; con el concejal Tec. Oswaldo 37 
Naula hemos viajado a España a cumplir de acuerdo a la agenda a un intercambio de experiencias, en España  38 
los municipios se han sabido llamar ayuntamientos; pudimos observar que así como políticamente estamos 39 
retrasados, como Guamote tenemos que mejorar, físicamente vamos a presentar un escrito y un informe. 40 
Concejal Tec Oswaldo Naula; muy buenos días agradezco a Dios por las oportunidades que nos da; hoy 41 
queremos dar nuestro informé verbal; quiero partir de la forma de administrativo de España y en otros países, 42 
estoy presto para responder ante la ciudadanía sobre este viaje, hemos observado que en la cuidad de España 43 
Madrid la administración ya viene desde el estado pero sabemos que en ecuador los que ponen en todas las 44 
alcaldías son los alcaldes; eso es admirable, pero recalco que en Madrid el estado hace la selección de los 45 
mejores Técnicos para que el alcalde junto con los concejales elijan de entre ellos a los mejores,  en este 46 
sentido los profesionales solamente se dedican a trabar en la parte técnica, mas no a los temas políticos, otro 47 
de los casos que en Guamote hay muchos personas que están legislando y fiscalizando; el parlamento 48 
indígena no tiene nada que ver con nosotros; hemos visto que  los del parlamento indígena no han socializado 49 
a las comunidades en cuanto a las preguntas que se lanzó para  la rendición de cuentas; en España los 50 
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concejales se dedican al desarrollo económico, viendo esa realidad en ecuador y aquí en Guamote si estamos 51 
trabajando en las ordenanzas, en sus reformas y demás, nos comprometemos dar por físico el informe del 52 
viaje a Madrid España. Vicealcalde Manuel Puculpala; solo para acotar este tema, en ecuador tenemos 53 
cuatro  seis millones de dólares hemos visto que en España cada ciudadano tiene 1 millón de euros, por lo que 54 
en Guamote tenemos que fomentar el turismo y más cultura para que venga más gente.  Alcalde Delfín 55 
Quishpe; valió la pena invertir en capital humano ya que vemos que ustedes tienen claro y tomar decisiones, 56 
y como no quisiera que en lo futuro nuestros hijos nuestras generaciones autoridades tanga esa fuerza de 57 
voluntad de invertir en el conocimiento esperamos en la próximas ocasiones puedan viajar los otros señores 58 
concejales; agradecerle a cada uno de ustedes lo que queremos es el bien social económico, para el prójimo, 59 
hay muchos turistas que no quieren venir a Chimborazo solamente buscan Guayaquil, otavalo; este tema yo 60 
discutí en el concejo provincial, y aprobamos un presupuesto bien alto, es duro hablar de la corrupción, por lo 61 
que siempre debemos concientizar a las autoridades que están al frente, sin olvidarnos que solamente somos 62 
pasajeros, la corrupción es lo peor que puede existir es en lo que no quisiéramos caer,  muchas gracias, si hay 63 
alguna intervención tenga la bondad de tomar la palabra. Concejal Dr. José Sayay; solamente pedir que 64 
documentemos un pequeño informe para que ustedes puedan justificar el dinero del municipio, solicito 65 
realicen un taller con los directores y subdirectores para que puedan orientar y conozcan como es la 66 
administraciones en otros países y pongamos en práctica este tema para que no sea una inversión en balde, 67 
hoy es el momento oportuno de demostrar a la sociedad  de nuestro trabajo, hoy estamos pero después quizás 68 
no, el pueblo nos va calificar en un futuro demostremos trabajo trasparente con coordinación con el señor 69 
alcalde, concejales y demás.  Por unanimidad, Mediante Resolución Nro. 0021-C-GADMCG-2020,  70 
RESUELVE: 1. Dar por conocido el Informe General Del “Encuentro Internacional de Gobiernos 71 
Locales Estatales y Organizaciones Públicos-Privadas”  en la Cuidad de Madrid España los Días 10 Al 16 De 72 
Febrero Del 2020, Por El Vicealcalde Manuel Puculpala Y Concejal Tec. Oswaldo Naula.  4. LECTURA DE 73 
COMUNICACIONES. 5. ASUNTOS VARIOS; Concejal Dr. José Sayay; en las próximas reuniones 74 
quisiéramos que conste en el orden del día informes del señor alcalde ya que hasta el momento no conocemos 75 
que está realizando la máxima autoridad, para de esa forma  informar a la ciudadanía. Concejal Tec. 76 
Oswaldo Naula: apoyo las mociones emitidas por el Dr. Sayay, la participación de la gente en las fiestas 77 
hubo, pero como autoridades debemos demostrar la coordinación,  mi recomendación es que la segunda 78 
autoridad es el vicealcalde y si no está el señor alcalde en las reuniones y desfiles debe estar el señor 79 
vicealcalde, en cuanto al desfile estaba muy mal ya que estábamos desorganizados y no hubo un adecuado 80 
parlante y música; señor alcalde además sugiero que por favor no cante en cada evento organizado por el 81 
GADMCG, por favor; Concejal Ángel Chuto; en verdad señor alcalde vamos aponer por escrito las 82 
sugerencias realizadas el día de hoy; Concejal Segundo Guashpa;  sabemos que después de cada evento 83 
viene criticas constructivas así como destructivas, de mi parte he manifestado a los señores concejales que 84 
dentro de la casa hablemos estas cosas; soy humano puedo fallar, como presidente de conmemoraciones, he 85 
trabajado las 24 horas y hasta poniendo de mi bolsillo, además señores concejales, comunico que para cada 86 
día teníamos delegado a los directores del GAD. Vicealcalde Manuel Puculpala; señor comunico que estaba 87 
mal de salud pero no me acerque porque estaba el señor Mariano Curicama. Sr. Delfín Quishpe Alcalde; 88 
gracias señores concejales, 6. CLAUSURA Sin más que tratar el Señor Alcalde  Delfín Quishpe deja 89 
clausurado la sesión Ordinaria siendo las 11 Horas 39  Minutos. 90 
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